



LES OPÉRATIONS DE PAIX DE L'ONU : VERS UNE CAPACITÉ DE RÉACTION RAPIDE

D'autres encore visent un avenir plus lointain, où il sera peut-être possible d'opérer des changements majeurs. Toutes les recommandations forment une gamme de mesures conçues pour faire avancer la cause de la paix dans le monde.

C'est avec plaisir que nous vous présentons ce rapport. Nous espérons qu'il suscitera des échanges de vues et des débats positifs et, surtout, qu'il incitera à l'action. L'analyse et les recommandations demeureront cependant lettre morte si le Canada et les autres pays ne sont pas disposés à fournir les appuis concrets qui permettront d'y donner suite. Nous nous engageons à assumer notre part. Si les autres pays membres en font autant, cet appui contribuera grandement à rehausser la capacité de réaction rapide des Nations Unies.

André Ouellet
Le ministre des Affaires étrangères

D.M. Collenette
Le ministre de la Défense nationale